

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 2021-07-12

Sitzungsleitung: Paula Weiß, Protokollführung: Joshua Blöcker

Tagesordnung		5	Angelegenheiten des Wahrheitsministeriums	2
1 Begrüßung und Formalia	1			
2 Berichte	1	6	Sonstige	2
3 Veranstaltungen	1	6.1	Webseite	2
3.1 ESE	1	6.2	gOPAL	2
4 Mentoring-Programm	2	6.3	Willkommensheft	2
		6.4	Video-Interviews	2
		6.5	Berufsperspektiven	3

1 Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder: Joshua Blöcker, Ägidius Herzberg, Lisa Iden, Paula Weiß, Oskar Klempt, Robin Fränzel, Josiah Bennett

Die Beschlussfähigkeit wird mit 7 von 7 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2021-07-05 wird ohne Gegenrede bestätigt.

2 Berichte

- Robin hat an die Sekretärinnen der Institute eine Mail geschickt, ob wir für sie wieder SHK-Stellen ausschreiben dürfen. Dies war die letzten Jahre bereits erfolgreich geschehen.

3 Veranstaltungen

3.1 ESE

Finanzanträge sollen so bald wie möglich an Robin geschickt werden. Dieser stellt dann einen Gesamt-Antrag für die ESE zusammen.

Joshua hat sich über Preise für Stoffbeutel informiert. Von diversen Anbietern hat einer deutlich günstigere Preise, dort sollten wir ggf. bestellen. Zwei weitere Angebote können wir auch leicht einholen, dort hat Joshua bereits sich informiert und festgestellt, dass die dort deutlich teurer sind. Biobeutel kosten bei allen Anbietern knapp das doppelte.

Wir machen ein Stimmungsbild, ob wir Biobeutel haben wollen oder nicht. Dieses ergibt vier Fürstimmen, zwei unsichere und eine Gegenstimme.

Wir machen noch ein Stimmungsbild, ob die Beutel ein- oder zweiseitig bedruckt werden sollen. Vier Menschen ist das egal, zwei stimmen für zweiseitig und eine Person für einseitig.

Wir diskutieren noch darüber, ob wir nicht unterschiedliche Bilder vorne und hinten drauf machen wollen. Das würde nur marginal viel Geld mehr kosten, wir bräuchten nur eine gute Idee.

Ägidius kennt ein paar Leute, die Ideen haben könnten. Diese schreibt er mal dazu an.

Wir setzen uns den 09. August als Frist dafür, etwas gefunden zu haben und darüber zu entscheiden.

4 Mentoring-Programm

30 Paula hat etwas zu erzählen: Madlyn hat ihr dazu geschrieben, dass sie bereits einen OPAL-Kurs für neue Mentoren erstellt hat. Sie hat sich auch ein Konzept ausgedacht. Es wird studierende Mentoren geben und für die Mentees wird es professorale Ansprechpartner geben. Es soll gemeinsame Veranstaltungen für alle interessierte geben mit anschließenden Vorträgen von einzelnen Profs über ihre Studienerfahrungen. Dazu wird uns von Madlyn und Jonas in einer kommenden Sitzung mal berichtet. Jetzt werden allerdings schon Tutoren gesucht, dazu sollten wir das ganze
35 verbreiten.

5 Angelegenheiten des Wahrheitsministeriums

Die Verteilermail wurde verpennt, aber das macht nichts, wir haben noch nicht so viele Rückmeldungen für SHK-Stellen bekommen. Jetzt sollte auch noch die Mentorensuche aufgenommen werden.

40 Diese schicken wir daher heute schon raus, dazu fassen wir folgenden Beschluss:

Antrag

Antragsteller ok

Antragstext Der FSR möge beschließen, den Text im Anhang an den Studierendenverteiler zu schicken.

Ergebnis Der Antrag wird mit 7/0/0 Stimmen einstimmig angenommen.

6 Sonstige

6.1 Webseite

Robin hat sich erlaubt, das Gewinnerbild auf unsere Startseite zu stellen, um das dunkle Bild, das da vorher war, zu ersetzen. Dies findet allgemeine Zustimmung.

45 6.2 gOPAL

Oskar sitzt im gOPAL und dort wurde gefragt, ob wir Selma, OPAL, HisQIS oder Linux-Terminal bzw. Compilerinstallations-Helpdesks anbieten. Bis auf Selma während der ESE tun wir das nicht. Wir überlegen uns, den LLP-Kurs (L^AT_EX, Linux, Python) wieder zu beleben.

6.3 Willkommensheft

50 Herr Prof. Neukamm hat uns die Broschüre zum Studienstart zukommen lassen. Wir sollen uns nochmal unseren Text durchlesen und schauen, ob der passt. Uns ist allerdings nicht klar, ob wir den noch überarbeiten können oder ob das schon final ist. Robin könnte nochmal drüberschauen, möchte aber vorher eine klare Aussage haben, was jetzt Sache ist.

6.4 Video-Interviews

55 Letztes Jahr haben wir Videointerviews mit Professoren gemacht und daraus ein Video geschnitten. Das könnten wir nochmal machen. Herr Prof. Neukamm hat uns dabei auch Hilfe angeboten und wünscht sich auch eine Wiederholung. Es wird breites Interesse bekundet, Joshua kann zumindest ein paar Basics der Videobearbeitung und könnte auch da unterstützen.

6.5 Berufsperspektiven

⁶⁰ Robin wurde angesprochen, dass sich gewünscht wird, dass ursprüngliche Mathestudierende eingeladen werden und über ihre Berufserfahrungen reden. Damit können wir Studierenden eine Perspektive bieten und ein paar Optionen für die Berufswahl aufzeigen.

Allerdings müsste das jemand organisieren und Kontakte ausgraben. Die meisten melden sich dafür und würden bei der Organisation helfen. Allgemein wird das für eine gute Idee gehalten.

⁶⁵ Paula Weiß schließt die Sitzung um 19:45 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2021-07-26 bestätigt.

Sitzungsleitung

Dresden, den

.....
Paula Weiß

Protokollführung

Dresden, den

.....
Joshua Blöcker